



🇬🇧 HOW TO ORDER OUR VIDEOS OUT OF c4s ?

🇫🇷 COMMENT COMMANDER EN DEHORS DE c4s ?

Just email us at [contact@hcf-prod.com](mailto:contact@hcf-prod.com) and choose the video you want to purchase.

As soon as we have received the payment via Paypal (at [marcavreliu@hotmail.fr](mailto:marcavreliu@hotmail.fr)), we send you a link to download the video.

Please confirm the download was successful because the link will be available only 24h.

In case of technical issue, we send you another link. But please, let us know !

You also can order custom cuts of released videos (for exemple, pot pourri of headscissors scenes by Sahara Knite, Sativa, Virginia..., 5 cumshots scenes by handjobjobs by Brenda 15mn face sitting scenes by any model, or any other idea you have !) and the fees are 2\$ per minute.

Trust us ! We are online since 2013...

Ecrivez-nous à [contact@hcf-prod.com](mailto:contact@hcf-prod.com) et choisissez la ou les videos que vous souhaitez acheter.

Dès que nous avons reçu votre payment par Paypal, (adresse de paiement : [marcavreliu@hotmail.fr](mailto:marcavreliu@hotmail.fr)) nous vous envoyons un lien pour télécharger.

Il est très important de nous confirmer le bon déroulement du téléchargement car le lien n'est valable que 24h.

En cas de problème technique, nous renvoyons un autre lien.

Vous pouvez aussi commander des montages de plusieurs videos (2\$ par minute). Par exemple, des scènes de headscissors par une domina telle que Sahara Knite, Sativa ou Virginia, 5 branlettes par Brenda, 15mn de facesitting avec différentes robes par Ines ou toute autre idée qui vous passe par la tête.

Faites-nous confiance, nous sommes en ligne depuis 2013 sans aucun problème de clients mécontents !

